



UAEM

Mensaje del Rector

Toluca, México a 21 de mayo de 2021

Mensaje para las y los docentes universitarios en el Marco del Día del Maestro 2021 FAAPAUAEAM

Agradezco la gentil invitación de la doctora en Ciencias de la Educación **Gilda González Villaseñor**, secretaria general de la FAAPAUAEAM, para presenciar el gran sorteo del Día del Maestro para académicas y académicos.

Saludo con afecto universitario a la doctora **Liliana Antonia Mendoza González**, presidenta de la Unidad Académica Profesional Cuautitlán Izcalli.

Maestras y maestros universitarios:

Ser maestro siempre ha sido una tarea demandante. Es una profesión que sólo puede realizar bien quien vive la vocación de entregar los mejores elementos de su propia personalidad para enriquecer el conocimiento y la vida de otros.

A menudo, los mejores maestros, las mejores maestras, no son sólo quienes conocen bien la materia que imparten, o en la que han destacado como profesionales, sino que además tienen la suficiente flexibilidad para seguir aprendiendo y la humildad para actualizar sus conocimientos continuamente, pues saben que de ello depende su capacidad para enseñar saberes y habilidades útiles a las nuevas generaciones.

Además, las y los buenos docentes frecuentemente saben que, al enseñar su materia, por especializada que sea, están transmitiendo una civilización y una cultura completas.

En estos tiempos de pandemia y de distanciamiento social, quiero expresar mi profundo agradecimiento porque la inmensa mayoría del personal docente de nuestra universidad ha puesto lo mejor de sus personas y hasta sus recursos materiales para dar continuidad a la docencia mientras nos cuidábamos para no contagiarnos de COVID 19.

Quiero aprovechar para pedirles que sigan haciendo su mejor esfuerzo para conservar la participación de sus estudiantes en las unidades de aprendizaje.





UAEM

Mensaje del Rector

Como todos sabemos, es preciso prepararnos para conseguir un regreso seguro a las actividades presenciales, un regreso paulatino y ordenado a los espacios académicos. En este periodo de transición es fundamental aprovechar las jornadas de vacunación en nuestros respectivos municipios.

Entre tanto, deseo que los ganadores de las computadoras hagan el mejor uso de ellas en este periodo de transición, fortaleciendo su conexión solidaria entre docentes y con los alumnos, para continuar enseñando y aprendiendo en estos tiempos tan intensos como interesantes.

Todos llevamos en el recuerdo y la conciencia nuestra experiencia como estudiantes, y esa reminiscencia nos guía hacia la agradecida memoria de los buenos profesores que tuvimos.

Esa experiencia estudiantil también nos permite entender que, como afirma George Steiner: "Los buenos profesores prenden el fuego en las almas nacientes de sus alumnos... Y saben lo que está en juego, (pues) son conscientes de la interrelación de confianza y vulnerabilidad, de la fusión orgánica de responsabilidad y respuesta que portan los maestros".

Seguiremos impulsando una política de colaboración y trato digno y respetuoso con todos los ámbitos de gobierno.

Fraterna y cordialmente los convoco a tener presente este horizonte de gran alcance en nuestra labor cotidiana de docencia e investigación. Muchas gracias.

Patria, Ciencia y Trabajo

